

# 気づき、考え、実行する さし人つうしん

唐津市立佐志小学校  
学校だよりNO.2  
令和5年4月26日  
文責：校長 松野克己

## 第131回入学式

4月12日(水)に第131回入学式を行いました。雨模様の天気予報でしたが、ほとんど降ることもなく、式の終わった後には晴れ模様になり、ほっとしました。

今年度の1年生は38名。おそらく佐志小始まって以来ではないかと思うのですが、2学級の定数に満たず1学級となりました。約20分の入学式の間、新入生の子供たちはやや緊張した面持ちでお話や呼び



かけを聞いていました。コロナ感染の心配が全くなかったわけではありませんでしたから、今回も来賓の出席を見合わせていただき、在校生も高学年児童のみの参加としましたが、入学式ならではの微笑ましく温かい雰囲気が会場に漂っていました。

この入学式が終わって1週間後の18日(火)から1年生も給食をスタートしました。当番の子はとっても嬉しそうに仕事をしていましたし、配膳を待っている子ども

達もきちんと席についていましたね。ただ、配膳後に量を減らしたり増やしたりするので、どうしても時間がかかります。また、パンを落したり牛乳をこぼしたりもあって、職員はてんやわんやの給食準備でした。毎年のことですが、ゴールデンウィークが明けて徐々にスムーズに準備ができるようになってきますから、それを期待しています。がんばれ1年生!



## 送り迎えは佐志校区駐車場で!



毎年、年度はじめにお願いをしていることがあります。それはお子さんの送り迎えについてのお願いです。児童の登下校は歩いてというのが原則ですが、不審者等の事案もあることから、送り迎えを否定するものではありません。ただ、ご存じの通り、本校の校門付近は急な坂になっており、ようやく離合できる幅しかありません。児童の中にはいきなり走り出すなど予測不能な動きをする子もいます。数年前ですが、他校では朝、我が子を車で送ってきたお母さんが、よそのお子さんをはねるといふ悲惨な事故も起きています。送り迎えは原則、佐志校区駐車場をご

利用ください。学校までは歩いて3分~5分程度しかかかりません。コロナのピークを過ぎていることから、登下校中の会話も自由にしています。楽しそうに友達と話しながら登下校する姿は微笑ましいものです。大雨でびしょ濡れになりそうな時は、学校敷地内までの送り迎えもやむを得ませんが、十二分にご注意ください。また、足のけがなどで当分の間は学校までの送り迎えが必要なときは学校にご連絡ください。ご協力、よろしくお祈りします。

それから、雨の強いときはタオルを持たせてもらえるとありがたいですし、靴の中に水が入って、靴下まで濡らして来る子もいますから、長靴がおすすめです。



# 4年ぶりの「1年生を迎える会」



コロナがまん延し、学校の教育活動に様々な影響が出始めてから4年以上となります。それまでは多くの小学校が体育館に集まったり、遠足に出かけたりして「1年生を迎える会」をするのが恒例となっていました。それができなくなってしまいました。中学年以上の児童は入学式にも参加できず、集会もできなかったため、ここ3年は「1年生に会いに行こう週間」を設定し、各学級ごとに1年生のところに行っていました。

今年度は4年ぶりに体育館に全校児童が集まって「1年生を迎える会」を行いました。はじめの言葉の後、校歌をみんなで歌い、クイズやゲームで楽しみました。その後6年生が手作りのペンダントをプレゼントしたり、1年生が一人ずつ自己紹介をしたりしました。

改めて全校児童が一同に集まって1年生の入学をお祝いする温かい雰囲気を感じることができ、嬉しく思いました。きっと1年生も喜んでくれたと思います。また、この集会に向けて、計画委員や情報委員、6年生といった上級生が活躍できたこともよかったことの1つです。コロナは高学年の活躍の場も奪っていましたから、このような場が設定できたことで、高学年としてのリーダーとしての自覚も高まることと考えています。

5月にはプール掃除があり、ここでも高学年児童に頑張ってもらうことになります。全校のみんなのために頑張ろうという意欲をもたせたいし、下級生には感謝の思いを伝えさせたいものです。



## 授業参観ありがとうございました。 家庭訪問お世話になります。

4月21日(金)の授業参観、学級懇談会には多くの皆さんに参加していただきました。PTA総会も総会として遜色のない人数に集まっていただきました。授業参観の時に校内を回りましたが、保護者の皆様にたいへん感謝しているのは、参観の態度が素晴らしいということです。おしゃべりがありませんし、マナーモードにし、電話がかかってきたときには、人のいないところに移動してお話されている方もいらっしゃいました。授業の妨げにならないように配慮していただいている気遣いを感じることができました。ありがとうございました。

それから、今、家庭訪問で担任がお世話になっています。お仕事の都合をつけてご協力いただいている方がほとんどであり、ありがたく思います。短時間ではありますが、一人一人の保護者の皆さんと担任が顔を合わせ、お子さんのことを話題にすることで、今後の連絡や相談が少しでもスムーズになることを期待しています。



3日	水	憲法記念日
4日	木	みどりの日
5日	金	子どもの日
8日	月	生活満点1週間開始
10日	水	火災避難訓練
15日	月	スクールカウンセラー来校
16日	火	4年苔玉作り体験
18日	木	人権の日集会
19日	金	プール掃除
21日	日	佐志校区区民体育祭 わんぱく相撲
22日	月	6年 SAGA2024 軟式野球観戦
23日	火	4年社会科見学 5年 SAGA2024 出前授業
24日	水	不審者想定避難訓練
27日	土	※佐志中体育祭

